

Incisal, tu Clínica Dental en Elda

08/04/2025



Incisal está situada en el corazón de Elda. Nació hace 26 años de la mano del doctor Andrés Navarro, quien siempre tuvo una visión muy amplia de la odontología. Ahora, sus discípulos seguimos su camino.

Soy Belén Sellés, socia fundadora de Incisal. Me dedico a la ortodoncia exclusivamente desde hace más de 15 años, tratando a niños, jóvenes y adultos. La gran mayoría de los tratamientos requieren la actuación de mis compañeros en la consulta, cada uno altamente especializado en un terreno. Para la selección de nuestro personal siempre lo hemos tenido claro: ¿A qué dentista llevaría a mi hijo? Siempre a alguien que tenga muy buenas manos, dulzura y empatía, que les dedique

siempre el tiempo necesario y que sea muy honrado. Así lo hacemos.

En salud, lo vital son las manos, la forma de ser y la formación del profesional. Esto es lo que da valor a un tratamiento. No vendemos coches, que en cualquier concesionario son iguales y solo cambia el precio. En salud, la calidad varía muchísimo de un sitio a otro. La calidad no es barata, pero tampoco tiene por qué ser muy cara. Pensad que el material que utilizamos está en contacto con el interior de nuestro cuerpo. No todo vale.



El equipo de Incisal está altamente especializado.

Está de moda hacer muy atractivo el negocio jugando con la estética del local, el marketing o las redes sociales, donde se suelen enseñar los casos más brillantes, pero estos son factores que suelen incrementar el coste de un tratamiento. No debemos perder el foco: boca sana, funcional y excelencia estética.

En Incisal, garantizamos los tratamientos, porque trabajamos con tranquilidad. Primero debemos enseñar para poder prevenir las caries o las enfermedades de las encías, luego debemos hacer buenas reconstrucciones y buenos tratamientos periodontales. Si hemos perdido piezas dentales colocamos los implantes en una boca previamente saneada, porque si fallaron los dientes de verdad fue por un motivo y no queremos que se repita. Y qué importante es tener una estabilidad a la hora de morder, con los dientes alineados que ayuden a que ambos lados del cuerpo trabajen de manera similar para no sobrecargar musculaturas que nos generen dolor.



Los doctores ofrecen el mejor trato humano.

Estudiando la boca se pueden diagnosticar o prevenir varias enfermedades tales como la diabetes, anemia, varias enfermedades degenerativas, artritis, algunos tipos de cáncer, la impotencia sexual y varias otras. La respiración y la forma de tragar durante la infancia guía el desarrollo de nuestra cara, cuando revisamos en la infancia, de mayores necesitamos menos tratamientos... Necesitamos buenos profesionales y mejores personas a los que poder acudir con confianza. Yo soy afortunada, porque los he encontrado. Estamos en Incisal, nuestra clínica dental.

Incisal se encuentra en la calle Elia Barceló Esteban, 18, 2º Derecha de Elda. El teléfono de contacto es 965 39 11 32.



El foco de Incisal es conseguir en sus pacientes una boca sana, funcional y de excelencia estética.